



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 068- 2014-PR/GRC

Se garantiza la continuidad en construcción de hospitales de Jaén y Cajabamba

“El Gobierno Regional Cajamarca garantiza la continuidad de los trabajos de construcción de los hospitales Nuestra Señora del Rosario de Cajabamba y del Hospital General de Jaén”, indicó el director ejecutivo de la Unidad Ejecutora PROREGION, Ing. Arturo Fernández Figueroa.

Asimismo, el funcionario manifestó que: “La disponibilidad presupuestal está garantizada; puesto que, estamos al día con el pago de valorizaciones. Por lo que, las empresas contratistas que ejecutan las obras hospitalarias, deben cumplir puntualmente con los salarios de sus trabajadores”.

Por otro lado y en declaraciones a la prensa Arturo Fernández recalcó: “Jaén, esperó más de 30 años para tener su moderno hospital que ya empezó a construirse. Ahora un minoritario grupo de personas –con intereses políticos, partidarios o personales–, intenta boicotear su construcción. Hermano de Jaén, levántate esto no lo podemos permitir”.

HOSPITAL DE CAJABAMBA

Con respecto a la paralización de Cajabamba, el director regional afirmó que: “El próximo lunes, una comisión especial con el equipo técnico se trasladarán a Cajabamba para inspeccionar la obra y tomar acuerdos con los trabajadores, a fin de levantar la paralización iniciada el 21 del presente”.

Cabe resaltar que, los funcionarios regionales, el representante legal del Consorcio Hospitalario y los representantes del sindicato de trabajadores, se reunieron el último viernes en la sede del Gobierno Regional Cajamarca, donde firmaron un acta de compromisos que comenzará a aplicarse desde el próximo lunes, se espera que el martes 29 puedan reiniciar los trabajos.

DATOS:

Para el Hospital “Nuestra Señora del Rosario” de Cajabamba se ha presupuestado una inversión de 36 millones 286 mil soles y tiene el avance de obra bordea el 20 por ciento.

La construcción y equipamiento del Hospital II-2 de Jaén contempla una inversión de 72 millones 495 mil 468 y tiene un avance de 05 por ciento.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de abril del 2014.



Gobierno Regional Cajamarca

PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION

¡POR UNA GRAN REGION!